

# FPII

## Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - [PARAKANSALAK.FPII.OR.ID](http://PARAKANSALAK.FPII.OR.ID)

Sep 29, 2023 - 11:26



*Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

Sukabumi, 29 September 2023 - Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Desa Sukakersa Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, terus menjalankan tugas harian dengan pendekatan yang unik dan mendekati diri kepada masyarakat melalui sistem Door-to-Door. Langkah ini merupakan implementasi dari program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang digagas oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Pada Jumat, 26 September 2023, Bhabinkamtibmas Desa Sukakersa melakukan kunjungan langsung ke rumah-rumah warga. Selain menjalankan tugas rutinnnya, kehadiran mereka di masyarakat ini juga dimanfaatkan sebagai momen untuk menyerap informasi, saran, keluhan, dan bahkan curhatan dari warga sekitar.

"Kami ingin menjadi pendengar yang baik bagi warga kami. Ini adalah cara kami untuk lebih memahami kebutuhan dan perasaan masyarakat," ungkap Bhabinkamtibmas Desa Sukakersa.

Selama kunjungan Door-to-Door tersebut, bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan. Mereka mengingatkan agar selalu waspada terhadap potensi pencurian barang berharga atau ternak. Selain itu, bhabinkamtibmas juga memberikan tips mengenai pencegahan kebakaran rumah, seperti memeriksa kompor secara berkala, mencabut terminal listrik saat tidak digunakan, mematikan lampu, dan menjalin komunikasi dengan tetangga terdekat untuk saling mengawasi.

Langkah inovatif Bhabinkamtibmas Desa Sukakersa ini telah mendapat apresiasi positif dari masyarakat setempat. Mereka merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian dan merasa lebih aman dalam lingkungan mereka.

"Kami merasa dihargai dan dilindungi dengan adanya kehadiran bhabinkamtibmas di sini. Semoga langkah seperti ini bisa menjadi contoh bagi daerah lain," ujar seorang warga.

Dengan melibatkan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan, sehingga lingkungan yang aman dan nyaman dapat terwujud. Kegiatan Door-to-Door ini adalah langkah positif dalam mewujudkan kolaborasi antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan desa.